



PERUBAHAN PERATURAN KEPABEANAN UNI EROPA TAHUN 2021

Pentingnya Kepatuhan dan Kualitas Data Elektronik

Pelanggan yang Terhormat.

Tahun Baru akan segera membawa perubahan yang signifikan pada banyak peraturan Bea dan Cukai yang penting. Sebagai International Specialist Anda, kami ingin membantu Anda mempersiapkan diri sepenuhnya untuk menghadapi dampak potensial bagi bisnis dan pelanggan Anda.

Efektif mulai tahun 2021, akan ada tiga perubahan penting yang perlu Anda ketahui:

- **BREXIT** (Januari 2021): Shipment UE-GB-UE akan memerlukan Deklarasi Bea dan Cukai. *Memengaruhi shipment dari Uni Eropa ke Inggris Raya dan dari Inggris Raya ke Uni Eropa.*
- **Sistem Kontrol Impor ICS2** (Maret 2021): Peningkatan terhadap Program pemeriksaan keamanan mengharuskan elemen data tertentu dikirim ke otoritas Bea dan Cukai UE untuk ditinjau dan disetujui - **sebelum dimuat di negara pengeksport.** *Memengaruhi shipment dari mana saja di dunia ke (atau yang transit di) Uni Eropa, termasuk shipment ke Norwegia dan Swiss.*
- **Penghapusan PPN De Minimis** (Juli 2021): Penghapusan PPN De Minimis 22 Euro untuk impor ke UE sehingga semua shipment yang inbound ke UE akan memerlukan formal clearance dan dibebankan PPN. *Memengaruhi shipment dari mana saja di dunia ke Uni Eropa.*

Dengan perubahan ini, otoritas Bea dan Cukai lebih ketat menerapkan persyaratan regulasi terkait penyediaan data Bea dan Cukai yang lengkap & akurat guna mengoptimalkan pemeriksaan keamanan & keselamatan, serta melawan pemalsuan dan pembajakan, mencegah persaingan tidak sehat, dan memastikan pungutan bea dan pajak dipenuhi seluruhnya.

Apa artinya bagi Anda?

Untuk menghindari penundaan shipment, ada dua area utama yang perlu kita kerjakan bersama sebelum akhir tahun 2020:

- **Memberikan Deskripsi Barang yang akurat di waybill Anda kepada DHL.**
Hal ini memungkinkan Bea dan Cukai untuk mengidentifikasi barang berdasarkan data yang diberikan dan melakukan pemeriksaan keamanan & keselamatan tanpa menahan shipment.
- **Memberikan data Commercial Invoice kepada DHL secara elektronik.**
Hal ini akan membantu kami dalam menyelesaikan shipment Anda melalui Bea dan Cukai tanpa penundaan.

Selama beberapa minggu mendatang, saya akan menghubungi Anda untuk menjelaskan lebih lanjut tentang perubahan ini dan implikasi yang dapat terjadi jika tidak melakukan penyesuaian yang diperlukan, serta perencanaan untuk memastikan bahwa kami mendukung bisnis Anda agar sukses menghadapi perubahan peraturan ini.

Terima kasih telah mengandalkan International Specialist. Jika Anda memiliki pertanyaan atau kekhawatiran, jangan ragu untuk menghubungi Perwakilan Penjualan DHL Anda.

Tim DHL Express

Deutsche Post DHL Group

TAUTAN CEPAT

[Tentang Kami](#)

[DHL Home](#)

IKUTI KAMI

